



1 Hoja <sup>1/2</sup>

~~I - 30, 15, 140.~~ I-30, 15, 140

Carta de Solano Lopez a Antonio de las Carreras.

nº 3173 do cat.



Cat. 3173

1 da.

~~Humano~~  
~~(1/2)~~

P. 4-c

Señor Dr. Dn Antonio de las Carreras



Cerro Leon Noviembre 6 de 1864.

Señor Dr.

He recibido la carta que se ha servido dirigirme el 15 del pasado en contestación a la mía del 6 del mismo.

Siento que ella, le haya causado desagradable impresión pero no ha estado en mi poder evitarla, en consideración a la gravedad de los motivos, que me habian obligado a revelar los hechos, sin entrar como V. en una discusión, que tambien mi propia delicadeza, me imponia el deber de rectificar equivocaciones, para mi tan lamentable y que hasta pudieran llegar a ser danosas a los intereses de su Patria, y de la misma política que V. iniciaba.

En hacer alarde de la franqueza y lealtad con que acostumbro tratar los negocios, y de las cuales he dado a V. una prueba, me complazco de reconocer que mis palabras han podido crear en su animo la esperanza de uniformar la política de los dos países, en el sentido de servir los intereses comunes de las dos nacionalidades, y de reiterarle todavia en esta ocasion, iguales sentimientos.

Creo por otra parte, que la política de mi Gobierno para con el del E. de O., en el largo decurso de su actual posición

habla bien alto en el mismo sentido, pues  
que no he equivocado las consecuencias que  
podrían traerme la manifestación franca  
y enérgica, del decidido interés que he ma-  
nifestado por los grandes intereses de esta Re-  
pública, hasta el caso de encontrarme mis  
relaciones internacionales con el Imperio  
del Brasil y la República Argentina en el  
pie en que se hallan.

Comprendo que al lado de esos  
sentimientos las manifestaciones de la Amu-  
ción y las demostraciones particulares  
que dice haber recibidas el lo más distinguido  
de la sociedad paraguaya pudieron afir-  
mar su esperanza, pero no alcanzo que  
de lo uno ni de lo otro haya sido posi-  
ble concluir los terminantes conceptos de que  
yo creyó deberse servir al redactar su esti-  
mable carta anterior.

Esta explicación y la declaración de  
que, no ha pretendido dar importancia  
se compromiso internacional o diplomá-  
tico a los conceptos vertidos en aquella  
carta, aquietan mi espíritu, y me es gra-  
to firmarme.

D. N. muy atento.

(F. J. Lopez)